

En Tierra Amarilla y Los Loros conmemoran las glorias navales

EFEMÉRIDE. En las actividades enmarcadas en el Mes del Mar, la presentación en ambos días estuvo compuesta por docentes y alumnos de establecimientos educacionales de la comuna, cuerpo de bomberos, agrupaciones folclóricas, deportivas, equipo municipal y vecinos.

FOTOS: MUNICIPALIDAD DE TIERRA AMARILLA



EN DOS JORNADAS, UNA EN TIERRA AMARILLA Y OTRA EN LA LOCALIDAD DE LOS LOROS, CONMEMORARON LAS GLORIAS NAVALES DE LA ARMADA.



NO PODÍAN FALTAR EN ESTE DESFILE LAS AGRUPACIONES DE RÓDEO.



ENTREGARON HONORES Y FLORALES A LA ESTATUA DE ARTURO PRAT.



LAS AGRUPACIONES DEPORTIVAS TAMBIÉN FUERON PARTE DEL ACTO.



LICEOS COMO JOSE ANTONIO CARVAJAL Y JORGE ALESSANDRI DIERON EL RITMO CON SUS BANDAS.



LOS PIES DE CUECA SON PARTE DE LA CHILENIDAD, Y LAS AGRUPACIONES FOLCLÓRICAS BRINDARON ESPECTÁCULO.